

Ac 9, 1-28 pour les enfants

(Parole de Vie)

Objet : Masque de nuit

Lecture et saynète des enfants

Chers enfants, chers parents, chers frères et sœurs,

Qu'est-ce que nous pouvons apprendre sur ce texte de la Bible ?

Vous avez mimé Saul, qui s'appelle aussi Paul de son nom romain, qui a totalement changé de vie

Pourquoi ? que s'est-il passé ?

On va essayer déjà d'expliquer avec un objet : *masque de nuit*

On peut voir ? non (plusieurs essaient). Comme Paul, il arrive qu'on ne voit pas alors qu'on a des yeux pour voir.

Est-ce qu'on regarde toujours ce qui se passe autour de nous ? quand vous avez préparé le texte, vous avez dit que **parfois on est distrait, on peut se cogner si on oublie de regarder** ; vous avez dit aussi que on n'a pas toujours envie de voir : **quand cela nous fait peur, / quand ça ne nous plaît pas ;**

On peut dire aussi quand on est trop occupés par autre chose, on ne veut pas arrêter

Quand on est en colère, on préfère rester tout seuls

Et on ne regarde pas, on ne voit pas ce qui se passe autour de nous

Alors, et Paul ? est-ce qu'il voyait bien ? non, on peut dire qu'il avait un problème de vue

Un gros problème, il aurait dû aller chez l'ophtalmo, il voyait des gens mais il ne les voyait pas bien

Pourquoi ? **parce qu'il était en colère contre des personnes qui ne croyaient pas comme lui**

Il était empêché de les voir vraiment, son cœur était fermé, il ne voyait plus les personnes elles-mêmes, il ne voyait qu'une étiquette sur eux : le mot chrétien, et il n'aimait pas ça car il était en colère contre eux, car il ne pensait pas comme eux

Paul se croyait juste, mais il était aveuglé

Que s'est-il passé ?

Tout à coup, il n'a plus vu du tout !!

Il est devenu AVEUGLE !!

Qu'est-ce qu'il y a eu ?

Déjà : **une grande lumière très forte**, éblouissante, pour qu'elle réussisse à passer à travers toute l'épaisseur des ténèbres de ses yeux

Alors Paul, il est tombé par terre

Puis : **une voix qui lui explique** ; Jésus lui a parlé et lui a dit qu'il lui faisait du mal.

Est-ce que ça arrive, ça, que Dieu parle ainsi ? qu'on entende une voix ?

Oui cela peut arriver, avec Dieu tout est possible

Dans la Bible et dans les témoignages de chrétiens autour de nous, il y en a qui parlent d'une voix qu'ils ont entendue, d'autres de rêves qu'ils ont eus, d'autres encore racontent des rencontres particulières qu'ils ont faites ;

dans la Bible, il y a par ex Samuel qui entend une voix l'appeler,

il y a Jonas le prophète qui fuit cette voix et se retrouve dans un gros poisson, avant de revenir accomplir sa mission

il y a Joseph le père de Jésus qui reçoit des paroles rassurantes sur la naissance de Jésus

Alors, voilà, Paul en est là : il ne peut plus avancer, car il ne voit plus rien !

Que va-t-il découvrir ? **la fraternité !**

Il est obligé d'avoir des compagnons pour avancer :

-Des personnes vont l'aider à aller jusqu'à la ville de Damas

-A Damas, il y aura Ananias qui va lui rendre la vue

-Pour quitter la ville de Damas où des juifs veulent le tuer, il y aura des personnes qui vont le faire sortir, caché dans un panier le long de la muraille

-à Jérusalem, pour se faire accepter par les chrétiens, il y aura Barnabas qui va le soutenir

Paul ne sera plus jamais seul !

Avec Dieu, le chemin du chrétien est toujours à plusieurs

C'est pour ça que l'Eglise existe, elle est le rassemblement des frères et des sœurs que nous donne Jésus Christ

C'est pour ça qu'il est important de se retrouver le dimanche pour accueillir, s'aider, se reconforter

Avec Dieu, on n'a pas besoin de masque de nuit pour ne pas voir, on regarde car Dieu regarde avec nous (*masque de nuit à cacher dans un sac*)

Merci Seigneur de nous donner la force de voir ce qui est bon en chacun !

Amen

Virginie Moyat, avec les enfants

Culte Club Biblique, Ermont, le 29 janvier 2023